



Forum Afrique Contre Ebola

Déclaration d'engagement

L'Union africaine, par l'intermédiaire des Centres Africains pour le Contrôle et la Prévention des maladies (CACM), participe aux efforts visant à vaincre l'épidémie d'Ebola déclarée en août 2018, qui a fait plus de 2 154 victimes, avec un total de 3 227 cas enregistrés d'Ebola.

Le Président de la Commission de l'Union africaine, S.E. Moussa Faki Mahamat, organisera le Forum de l'Afrique Contre Ebola, le 2 décembre 2019, au siège de l'UA à Addis Abeba, en Ethiopie, pour mobiliser un minimum de 50 millions de dollars et un appui matériel pour renforcer les efforts en cours contre Ebola.

Désireux de cimenter et/ou d'intensifier la collaboration entre le Secteur privé, les Partenaires, les Amis de l'Afrique et la Commission de l'Union africaine dans la campagne continentale de mobilisation des ressources contre Ebola, les engagements suivants ont été pris:

Nom de l'organisation: _____

Détails d'engagement: _____

Nom et titre du fonctionnaire engagé : _____

(Nom)

(Titre)

Signature: _____

Date: _____